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Hallo MilleKai,

LKW Besteuerung ist nicht mehr möglich, leider keine Chance.

Diese Besteuerung ist normal, im nächsten Jahr wirst Du noch richtig unter den Tisch fallen.

Bei uns wird mal wieder eine 8 Jahre  alte Ampelanlage komplett erneuert, Erklärung
der Arbeiter heute vor Ort, reine Geldverschwendung ca. 70000 EUR. Da weiß man wenigstens
für was man Steuern bezahlt. Die alte Anlage geht komplett auf den Schrotthaufen mit Masten,
haben noch wie neu ausgesehen.

Schön das immer ab ca. Jahresmitte die Verschwendung richtig an Geschwindigkeit zunimmt.
So kann man wenigstens die gestiegenen Ausnahmen gut begründen im neuen Jahr.

Gruß
Niels

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/5355-der-dicke-und-die-steuer/?postID=144751#post144751
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